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АННОТАЦИЯ 

 

1. Структура и объём дипломной работы 

Структура дипломной работы состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, реферата дипломной работы, введения, двух глав, заключения, 

списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 50 

страниц. Список использованной литературы включает 59 позиций. 

2. Перечень ключевых слов 

ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ, РЕГИОНАЛЬНАЯ 

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, НАДНАЦИОНАЛЬНЫЕ 

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ СТРУКТУРЫ, МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЭФФЕКТ ОТ 

ИНТЕГРАЦИИ. 

3. Содержание работы 

 Объект исследования – общественные отношения, складывающиеся в 

сфере деятельности Евразийского экономического союза. 

 Цель исследования – изучение истории создания и особенностей 

деятельности Евразийского экономического союза, определение наиболее 

приоритетных направлений его деятельности, оценку его эффективности и 

перспектив развития. 

 Методы исследования. При проведении исследования использовались 

следующие методы: исторический, изучение документов, сравнение, 

системный подход. 

Полученные итоги и их новизна. В общих чертах описаны процессы 

создания и деятельности Евразийского экономического союза. Акцент в работе 

сделан на правовых и экономических аспектах формирования и начала 

функционирования этой новой формы экономической интеграции 

постсоветских государств. Работа носит реферативный характер и не может 

претендовать на новизну основных результатов исследования. 

 Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Определенная часть использованных материалов заимствована из других 

источников.  

 Рекомендации по использованию результатов. Полученные результаты в 

ограниченной мере могут быть использованы в учебном процессе. 

  



ANNOTATION 

 

1. Structure and scope of the diploma work 

The diploma work consists of the diploma work assignment, table of contents, 

diploma work summary, introduction, 2 chapters, conclusion and list of references. 

The total amount of work is 50 pages. List of references includes 59 positions.  

2. Keywords 

EURASIAN ECONOMIC UNION, REGIONAL ECONOMIC 

INTEGRATION, SUPRANATIONAL ECONOMIC SCTRUCTURES, 

MACROECONOMIC EFFECTS FROM INTEGRATION. 

3. The content of the work 

 The object of the research - graduate public relations in the sphere of activity 

of the Eurasian Economic Union.  

 The purpose of research is to study the history and features of the Eurasian 

Economic Union, the definition of the priority directions of its activities, an 

assessment of its effectiveness and percpektiv development. 

Methods of research. The diploma work used the following methods: 

historical, observation, examination of documents, comparison, system approach. 

The results of the work and their novelty. In general terms, describes the 

processes of creation and activity of the Eurasian Economic Union. The focus of the 

work is done on the legal and economic aspects of the formation and functioning of 

this new form of economic integration of the post-Soviet states. The work is abstract 

and can not qualify for the novelty of the main results of the study. 

 Authenticity of the materials and results of the diploma work. Some part of the 

materials used was borrowed from other sources. 

 Recommendations on the usage. The results obtained to a limited extent can be 

used in the training process. 

 


